

Hablo con Dios



Oración a los beatos mártires tlaxcaltecas

Santísima Trinidad,
adoro profundamente tu bondad
y majestad infinitas,
por la fortaleza que diste a los niños
Cristóbal, Antonio y Juan,
quienes al principio de la evangelización de México,
a pesar de sus pocos años,
llenos de amor por extender tu Reino
y sin miedo a los sufrimientos,
con su palabra y con su martirio,
nos dejaron ejemplo de una fe firme y sincera.
Por la predilección que tuviste a estos niños,
agradecemos su próxima canonización en la Iglesia
y la gracia especial que por su intercesión te pido,
si es para mayor gloria tuya y bien de mi alma.

Diócesis de Tlaxcala

